



El Villa de Gijón de ajedrez rápido reunió a 66 ajedrecistas el pasado fin de semana. :: uns manso

## Marcelo Panelo brilla en el Grupo

El maestro internacional argentino hizo doblete al imponerse el fin de semana en el Abierto Internacional y en el Villa de Gijón

## ENRIQUE IGLESIAS

GIJON. El torneo Villa de Gijón de ajedrez rápido, disputado el pasado fin de semana, reunió en el Grupo Covadonga a 66 ajedrecis-No llegaron los esperados grandes maestros Oleg Kornéiev y Alejandro Hoffman, pero si lo hicieron el maestro internacional letón Tom Kantans y los maestros Fide españoles Sergio Bolado y

Marcos Rodríguez para completar una nómina con diez titulados internacionales. La clasificación fi-nal quedó así: lº MI Marcelo Panelo, con 7,5 puntos; 2º 4º MI Tom Kantans, MF Carlos Suárez y Javier Menéndez, con 7; 5°-7° MF Sergio Bolado, MF Javier Fidalgo y MF Javier Agüera, con 6.5; 8°-14° MI Arturo Vidarte, Berna Blázquez, Francisco Iglesias, Saúl Viñuela, Luis Jiménez, Teodoro Asensio y Jorge Nava, con 6; 15°-19° MIF Anna Ivanova, Julio Uria, MI Slobodan Kovácevic, MF Marcos Rodriguez y Francisco Revilla, con 5,5 puntos, hasta completar los 66 participantes.

El argentino Panelo hizo doblete el fin de semana en el Grupo.



Marcelo Panelo. :: LIGLESIAS

ya que el sabado fue el ganador

del Abierto Internaciona. La prueba de ajedrez rápido destinada a los más jóvenes se dividió en tres grupos. En el dedica-do a los sub 8, que tubo trece participantes, vencio Heriberto Ru-bial, con 6,5 puntos, y completa-ron el podio Diego Vergara, con 6, y Marien Bagués, con 4,5 puntos. En la prueba para los sub 10, que reunió a veinte jugadores. Arrolló Steve Badillo, que ganó todas las partidas. Tras él quedaron Eduardo Castro, con seis puntos, y Saul San Miguel, con cinco pun-

Por último, en el grupo sub 16, en el que jugaron diecisiete ajedrecistas, venció Ismael Limachi

con gran autoridad tras ganar las siete partidas. Completaron el po-dio Adán Álvarez, con seis puntos, y Nicolás Crespo, con cuatro.

Campeonato de España sub 14

En el Campeonato de España sub 14, que se disputó en la localidad granadina de Salobreña, los representantes asturianos no tuvieron actuaciones destacadas. El mejor fue el gijones Abel Carbajal, que quedó en el puesto 27, con 5,5 pun-tos, mientras que el mierense Álvaro López Fueyo finalizó en el puesto 97, con 3 puntos, y la candasina Laura Garcia en el puesto 114, con 2 puntos, de los 115 par-ticipantes. No fue mejor la cosa en el torneo de ritmo rápido. Carvajal quedó en la plaza 52 y Laura ocupó la 71 de los 74 participan-

Ayer dio comienzo la prueba co-rrespondiente a los sub 16. En ella participan Daniel Centrón, Blanca de la Peña y Javier Llaneza

## El equipo grupista domina en el regional de voley playa

GIJON. La sección de voleibol del Grupo suma nuevos titulos. La de-legación grupista logró la pasada semana en la playa de Ribadesellacuatro títulos y dos subcampeonatos en el Campeonato de Asturias de voley playa En categoría senior, las dos pare-

as grupistas femeninas fueron las dominadoras durante todo el torneo. Y así fue como ambas se disputaron el titulo en la final, que al final cayó del lado de Ángela y Leire

en un disputadisimo partido frente a Cecilia y Miriam.

La pareja juvenil formada por Cristina Chamoso y Maria Martin gana-ron todos sus partidos por 2-0 y se proclamaron campeonas de Asturias tras imponerse en la final a las representantes de la SCD Ribade-

El equipo cadete formado por Thalia, Lidia, Ana y Cristina también lograron vencer todos sus partidos, imponiéndose en la final al CV La

Las infantiles del Grupo también brillaron en el regional, consiguiendo un meritorio subcampeonato. El oro se lo llevó el CV Cangas de Onís, que venció a las grupistas en la fi-nal por un ajustado 2-1

La guinda a la cosecha de títulos la pusieron Daniel Suárez y Luis Troncoso, que forman parte del cuerpo técnico grupista. Este binomio dio la sorpresa del campeonato al llevarse el título regional.

Gracias a estos triunfos, el Grupo consigue plaza para disputar el Campeonato de España de voley playa, que se celebraran en Lorca (ca-tegoria juvenil), en la localidad co-ruñesa de Dumbria (categoría cadete) y en Fuengirola (en categoria se-



Los grupistas lograron cuatro títulos y dos subcampeonatos. :: RGCC